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Abstract (en)
The pad (16) has a carrier i.e. single-layer fabric (1), formed from heat guides and pad threads (4). The pad threads consist of a coating (14) of
flexible plastic, where thickness of the coating amounts to greater than 60 percent of thickness of core threads (11). The heat guides run transverse
to the pad threads, and are made of metal e.g. copper, copper alloy, brass, aluminum and silver, and carbon. An elastomeric layer (20) is placed in
the carrier, and has form-fit, detention- and/or chemical connection with the coating of the pad threads.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Presspolster (16, 17, 18, 19) für Pressen zur Herstellung von laminierten Platten, mit einem Träger (1) aus sich kreuzenden
Fäden (3, 4), wobei die in einer Richtung verlaufenden Fäden als Polsterfäden (4) ausgebildet sind, die jeweils aus einem Kernfaden (11) und
einer diesen ummantelnden Beschichtung (14) aus einem gummielastischen Kunststoff bestehen, deren Dicke wenigstens 50%, insbesondere
mehr als 60% der Dicke des Kernfadens (11) beträgt, und wobei die quer zu den Polsterfäden (4) verlaufenden Fäden als Wärmeleitfäden (3) unter
Verwendung von Metall ausgebildet sind, welches dadurch gekennzeichnet ist, dass in den Träger (2) zusätzlich eine Schicht (20, 21, 22, 23) aus
gummielastischem Material eingelagert ist, die eine Formschluss-, Haft-und/oder chemische Verbindung mit der Beschichtung (14) der Polsterfäden
(4) hat.
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